

国本中学校

校長室だより

令和4年3月23日発行 宇都宮市新里町丁1608-19
TEL 665-1146 FAX 665-1592

《卒業式》

3月10日(木)午前10時に、第75回国本中学校卒業式が行われました。本年度の卒業式も、新型コロナのため、卒業生と保護者1名参加での挙行となりましたが、在校生は、前日までのメッセージや準備で、卒業生への思いをしっかりと伝えていました。

式は、「卒業生入場」の拍手から始まりました。



入場が完了すると、河上先生の司会のもと、瓦井副校長の「開式の言葉」、「国歌静聴」と続き、いよいよ本日のメインである「卒業証書授与」となりました。卒業証書は、一人一人全員に「卒業おめでとう」と声を掛けながら、手渡しました。皆、しっかりと私を見て、受け取ってくれました。



卒業証書授与の後には、「学校長式辞」、齋藤竜也PTA会長の「PTA会長祝辞」と続き、最後に篠田心音さんによる「卒業生代表あいさつ」がありました。この3年間の思いを一つ一つ噛みしめるような語りとその内容に思わず涙

がこぼれました。本当に感動的な素晴らしい「あいさつ」でした。



「あいさつ」の後は、「校歌静聴」、「閉式のことば」と続き、「卒業生退場」となりました。心に残る素晴らしい卒業式でした。



《立志記念校外研修(2年)》

3月15日(火)に、2学年が立志記念校外研修に行ってきました。この研修は、学年を、1組と2組、3組と4組の二つに分け、益子焼体験とツインリンク茂木見学をそれぞれ午前と午後に入れ替えて行われました。

生徒たちは、益子焼体験では、「ろくろ」にやや手こずりながらも、茶碗や皿などのオリジナル作品を楽しそうに作っていました。ツインリンク茂木では、レース場の広さ・大きさに圧倒される中、ゴーカートなど、いろいろなアトラクションを楽しんでいました。心に残る校外研修になったと思います。



《3年間お世話になりました。》

令和元年から3年間、国本中の生徒・保護者・地域の皆さまには大変お世話になりました。個人的なことで恐縮ですが、3月31日をもって定年退職となります。3年間、本当にありがとうございました。国本中学校長 戸部 義則